

Nombre de ces télégrammes venaient des souverains, des princes, des présidents. Ces relations entre les souverains même hérétiques et schismatiques et le Pape, se multiplient malgré les vains efforts de la Révolution pour étouffer la puissance de la Papauté.

— Le chiffre atteint par les listes des nonagénaires qui ont envoyé leur adhésion à l'adresse offerte au Saint-Père pour sa 90 ème année est de 1672,

— Mgr. Altmayer, dans sa dernière relation envoyée au Saint-Siège, écrit « qu'en 1899, plus de cinquante mille Nestoriens ont abondonné le schisme de Photius, pour rentrer au bercail de Jésus-Christ ; ce qui permet d'espérer et favorablement présumer que, dans un avenir plus ou moins lointain, un des vœux les plus ardents de Sa Sainteté Léon XIII s'effectuera, par l'union de l'Orient avec Rome. »

— Les 25, 26, 27 et 28 mai prochain se tiendra à Rome, sous la présidence d'un cardinal spécialement désigné à cette fin par Sa Sainteté Léon XIII, un congrès général du Tiers-Ordre de saint François.

BULLETIN

— Le 29 mars Mgr. l'Evêque de Rimouski est allé à Ste-Cécile du Bic pour l'inauguration de la nouvelle église de cette paroisse. Cette cérémonie a réuni une nombreuse assistance dont faisaient partie les membres du clergé dont les noms suivent: MM. les chanoines P.-J. Saucier, P.-C. Audet et R.-Ph. Sylvain; les Rév. MM. J.-C.-G. Gaudin, L.-S. Arpin, J.-Z. Jean, J. Amiot, L.-C.-H. Tremblay, J.-L. Rioux, J.-A.-R. Cayouette, J.-R. Asselin, J. Gervais, J.-R. Léonard; les RR. PP. Capuciens Albert et Robert qui terminaient la prédication d'une retraite dans cette paroisse, et MM. les abbés L.-P. Chénard et E. St-Pierre.

Sa Grandeur a officié pontificalement, accompagnée de M. le chanoine Saucier, ancien curé du Bic comme prêtre-assistant, et de MM. les chanoines Audet et Sylvain comme diacres d'honneur. Le Rév. M. Tremblay était diacre d'office et le Rév. M. Asselin sous-diacre.

Après la messe Monseigneur a adressé la parole aux paroissiens et les a félicités.

Dans l'après-midi, séance dramatique et musicale dont la recette était destinée à l'achat d'un chemin de Croix pouvant